



# 金子中だより

令和5年10月19日 第9号  
入間市立金子中学校 校長 今泉大二郎



## 第77回 体育祭

10/14(土)、体育祭を実施いたしました。当日は大変お忙しい中を、入間市長 杉島理一郎様、入間市議会議員 双木小百合様、入間市教育委員会教育長職務代理者 高山茂様をはじめ、多くのご来賓の皆様、保護者、地域の皆様にお越しいただき大変ありがとうございました。

爽やかな秋晴れのもと、とても真剣で、感動ある、金子中らしい体育祭を無事に成功させることができました。生徒たちが本気の眼差しで競技に取り組み、爽やかな笑顔や心温まる感動が随所にみられる体育祭でした。勝負事なので、勝ち負けがついてしまうわけですが、勝敗を越えてそれぞれの団が相手を称賛するシーンがとても感動的でした。

体育祭を迎えるにあたっては、多くの保護者、地域の皆様に除草等でお世話になりました。お陰様で、最高のグラウンドコンディションで体育祭を実施することができました。ありがとうございました。また当日は、アルミ缶回収にもご協力いただき、大変ありがとうございました。重ねて御礼申し上げます。





## 八幡神社例大祭獅子舞奉納

10/8(日)、上谷ヶ貫の八幡神社で、市の無形民俗文化財に指定されている獅子舞の奉納がありました。4年ぶりの奉納となり、当日は多くの地域の方々に賑わいました。

本校の生徒も数名参加し、伝統文化の継承に貢献していました。とても素晴らしいことです。600年近くも続く伝統行事とのこと。絶やすことなく、後世に伝えたいものです。

